

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Kesimpulan**

Selama melaksanakan kegiatan Kerja Profesi di BoxCommerce, praktikan dapat menyimpulkan bahwa kegiatan Kerja Profesi memiliki peran yang sangat penting bagi setiap mahasiswa tingkat akhir karena kegiatan ini memberikan mahasiswa kesempatan untuk belajar dan mendapatkan pengalaman langsung dibidang yang diminati atau relevan dengan minat karir mahasiswa.

Kerja Profesi juga memberikan kesempatan untuk mengembangkan diri dan juga meningkatkan keterampilan yang sudah dimiliki, hal ini tentunya akan membuat mahasiswa menjadi lebih unggul dan berpotensi untuk bersaing di dunia kerja. Mahasiswa akan dapat beradaptasi secara mudah dilingkungan perusahaan dan juga menjadi lebih percaya diri karena sudah dibekali dengan ilmu pengetahuan baik secara teori maupun secara praktik.

Praktikan juga menyimpulkan bahwa dengan adanya pelaksanaan Kerja Profesi mahasiswa dapat menerapkan semua teori-teori yang sudah dipelajari dengan kegiatan praktik yang dibimbing dan dinilai langsung oleh para eksekutif dan pihak manajemen perusahaan. Hal ini akan menjadi nilai tambah bagi mahasiswa dan juga membuka kesempatan mahasiswa untuk menunjukkan potensi mereka sebagai calon karyawan yang berkualitas. Mahasiswa akan belajar tentang dinamika dan budaya kerja di lingkungan tertentu, sehingga mereka akan memiliki pemahaman yang lebih baik tentang kebutuhan bisnis, proses operasional, dan praktik industri yang relevan.

Dan yang terakhir praktikan menyimpulkan bahwa Kerja Profesi dapat memberikan gambaran yang lebih jelas kepada mahasiswa tentang karir yang diminati sehingga mahasiswa dapat memutuskan

apakah karir itu sesuai dengan minat dan tujuan. Mahasiswa dapat dapat melihat jika pekerjaan yang dilakukan sudah sesuai dengan ekspektasi atau ingin memutuskan untuk mencari kesempatan di bidang lain.

#### 4.2 **Saran**

Praktikan menyarankan bagi setiap mahasiswa yang ingin melaksanakan kegiatan Kerja Profesi sebaiknya dapat mempersiapkan diri sebaik mungkin, pilih perusahaan dan bidang pekerjaan yang sesuai minat sehingga pada saat pelaksanaan Kerja Profesi bisa mendapatkan pengalaman dan wawasan sesuai dengan karir yang diminati. Mendapatkan pengalaman sesuai dengan minat dan tujuan karir tentunya akan memberikan pengalaman dan gambaran yang relevan bagi mahasiswa sehingga mereka mendapatkan hasil yang maksimal dari kegiatan Kerja Profesi.

Selanjutnya praktikan menyarankan pada saat pelaksanaan Kerja Profesi mahasiswa harus dapat bekerja dengan percaya diri, komunikatif dan memiliki inisiatif yang tinggi. Mahasiswa harus mampu beradaptasi dengan lingkungan kerja sehingga mahasiswa dapat melaksanakan kegiatan Kerja Profesi secara baik dan benar. Mahasiswa juga disarankan untuk mengerjakan tugas-tugas secara teliti dan sesuai arahan pembimbing, sehingga mahasiswa dapat menunjukkan potensinya sebagai calon karyawan dan meminimalisir kesalahan pada saat melakukan pekerjaan.

Praktikan menyarankan bahwa mahasiswa harus mampu memanfaatkan kegiatan ini sebagai cara untuk memperluas jaringan profesional mereka, karena pada saat pelaksanaan Kerja Profesi mahasiswa akan banyak berinteraksi dengan orang-orang di industri yang sama termasuk pembimbing, rekan kerja dan profesional yang telah berpengalaman. Hal ini akan memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk membangun hubungan dan juga mendapatkan wawasan dari orang-orang yang berpengalaman, selain itu kegiatan ini juga dapat menciptakan peluang kerja di masa depan.

Dan yang terakhir praktikan menyarankan untuk perusahaan agar dapat bekerja sama dengan universitas dan memfasilitasi para mahasiswa dalam kegiatan Kerja Profesi. Praktikan berharap bahwa perusahaan dapat memberikan mahasiswa banyak wawasan dan pengalaman sebelum mereka memasuki dunia kerja yang sesungguhnya. Praktikan juga menyarankan untuk perusahaan dapat memberikan masukan kepada setiap mahasiswa agar mereka dapat memperbaiki kekurangan mereka pada saat melaksanakan kegiatan Kerja Profesi.

